

ふれあい

—区内の行事を写真で紹介します—

フォトギャラリー

異 国の文化に触れる

リフレサッポロで「白石区子どもワンダーランド」が開催され、幼児から小学6年生までの約80人が外国人と触れ合いました。子どもたちは、あいさつや遊びなど外国の文化を楽しく学びました。



6月21日出

元 気に楽しく交流

菊水地区会館で「高齢者のふれあい交流会」が開かれました。菊水地区の住民約160人が、劇やマジック、塗り絵などを楽しみながら交流を深めました。また脳のトレーニングなどで身体機能をチェックしました。



6月24日出

月 寒川を美しく

月寒川の河川敷で、東白石地区と白石東地区の住民らが草刈りと清掃を行いました。背丈ほどに伸びた雑草が草刈り機で刈り取られ、かまを使った手作業でフェンス際もきれいになりました。



7月5日出

交 通事故に遭わないように

東札幌小学校で、ダンプカー3台と大型トラック4台を使った「子ども交通安全教室」が開かれました。児童らは、飛び出し事故や巻き込み事故などの実験を見学したほか、トラックの座席からの死角を体験しました。



7月8日出

広告